

**PRESS RELEASE**



**COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
JEUDI, LE 27 AOUT 1964.

Nº 59

Réunion du Comité ministériel canado-japonais

La troisième réunion du Comité-ministériel canado-japonais aura lieu, comme on l'a déjà annoncé, à Tokyo les 4 et 5 septembre 1964.

Le Canada y sera représenté par M. Paul Martin, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, ministre du Commerce, M. Walter Gordon, ministre des Finances, et M. Hedard Robichaud, ministre des Pêcheries. M. L.T. Pennell, secrétaire parlementaire du ministre des Finances, et quelques hauts fonctionnaires fédéraux accompagneront la délégation.

La délégation japonaise comprendra M. Etsusaburo Shiina, ministre des Affaires étrangères, M. Kakuei Tanaka, ministre des Finances, M. Munenori Akagi, ministre de l'Agriculture et des Forêts, M. Sakurauchi, ministre pour le Commerce international et l'Industrie, M. Mamoru Takahashi, Ministre d'Etat et directeur de l'Agence du plan économique. M. Nobuhiko Ushiba, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires étrangères et ancien ambassadeur du Japon au Canada, ainsi que d'autres hauts fonctionnaires japonais, participeront aux travaux.

Les deux délégations procéderont d'abord à un examen de la situation internationale, puis elles aborderont